



たまがわ

学校教育目標
 自ら学び 心豊かな
 心身共にたくましい
 生徒の育成
 校是
 【自学・寛容・鍛錬】

令和5年度
 12月号
 その1

中学校村山市交流事業 バスケットボール部員が交流を深めました

12月2日(土)、玉川中と一中、二中のバスケットボール部員が、山形県村山市を訪問し、バスケットボールをとおして、交流を深めました。この事業は、東日本大震災の際、村山市が大きな被害を受けた塩竈市を支援したことをきっかけにして始まった事業です。新型コロナウイルスによる影響で中止が続いていましたが、4年ぶりに再開となりました。以前は複数の競技で交流を行っていましたが、まずは、バスケットボールとバレーボールで再開することになりました(バレーボールは急遽中止になりました)。来年は塩竈市が村山市の生徒を迎える番になります。この活動が東日本大震災を振り返り、感謝の気持ちを持ち続けるための機会になってほしいと思います。



P T A 教養部研修会を開催しました

11月18日、PTA教養部が主催し、フラワーアレンジメントを行いました。講師のアドバイスを受けながら、参加した皆さんは、思い思いの作品を作りました。この研修会も新型コロナウイルスの影響で、中止になっていましたが、久々の開催となりました。作品づくりをとおして、会員の交流を深めるという意味でも、大変よい機会となりました。



建部恭子先生に書道をご指導いただきました

建部恭子先生には4日間、ご来校いただき、学年そして学級ごとに、計13時間ご指導いただきました。皆様もご存じと思いますが、建部先生には、約二十年来、生徒がお世話になっています。ここ数年は、書きぞめの技量を高める指導だけでなく、生徒と共同で作品づくりを行う表現活動にも取り組んでいただき、「書道」の魅力を伝えていただいています。生徒は適度な緊張感を持ち、「書道」に向き合うことができました。今年度もご指導いただき、大変ありがとうございました。



